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◇◇◇ 2024年度 第 11回 関東甲信越 CO運営委員会（意見交換会含む）議事録 ◇◇◇ 

日時：11月 3日（日）10：00～17:00 

出席者 

 ・B類運営委員：3名 ・監事：2名 ・CO職員：1名 

・書記役：1名   ・東関越および西関東甲信地域より：６名 

＊まとめ＊ 

・意見交換会に地域サービスに携わっている仲間にご参加をいただきました。両地域からのご参加は今後も継続

を予定しています。 

・第 3回 CO委員集会 12/22（日）10:00～16:30 東大島文化センター  

（運営委員・監事・集会副議長・書記役 の立候補受付中） 

・2025年度より CO委員・CO連絡係の登録のないグループには COからの定期発送物が届かなくなります。 

 選出・登録をお願いします。 

 

１．意見交換会 

【月次の棚卸しについて】 

・棚卸しでの書籍在庫数が合わないことが続いている。イベントの委託頒布セット分の取り扱いについてはあら

かじめ指示を受けているが今回は臨時のイベントの分の書籍が加わりさらに複雑になった。 

【個人情報の取り扱いについて】 

・両地域が個人情報の取り扱いに注意する取り組みをしている状況で、CO もより一層、注意が必要。不用意に

発送伝票等が貼り出されていたりするので改めて欲しい。 

【経理のサポートについて】 

・前回からの取り組みはどうなっているのか？ 財務担当の運営委員が CO運営委員会を 2回連続欠席。 

→担当者を増やすまたは交代することも考えていく。 

【年間計画】 

・来年度の年間計画を考えて欲しいと要望したがどうなっているのか？ 

【COのご案内改訂】 

・「COのご案内」リーフレットの文書を変更する話し合いを 3ケ月前に行ったがどうなっているのか？新しいリ

ーフレットが欲しいとの要望が既に来ている。 

→作成担当運営委員を再度確認。11月 10日までに印刷原稿を COにメールで送る。 

【新しいグループの掲載基準について】 

（地域から質問）COのHPへの掲載基準を確認したい。 
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→① 所属する地区に連絡が済んでいることの確認 

② CO委員または CO連絡係の登録の確認 

 ③ ミーティング会場を正しく案内するために必要な情報（開催日時・場所等）の確認 

グループとして認める・認めないと判断するためではなく、HP の掲載をはじめとした CO のサービスをご利用

いただく際の基準。 

 

２．CO運営委員会 

【CO運営委員の再任について】 

・新所長候補や運営委員の応募や募集は難航しており、人員不足の問題は引き続き深刻という認識が共有された。

運営委員の再任不可条件の再考、規約の見直しが提案された。5 年の待機期間で再任可能とする規約改正文書案

を次の集会で提案することを決定。ただし AA の原則である輪番制に反することなので、CO 委員集会での徹底

した議論が必要との認識から次の集会での議決は目指さず来年以降での議決を目指すことを確認。 

【CO委員・CO連絡係登録について】 

・12月 1日から 1月 10日までアルバイトに入力作業を依頼。以降は CO職員の業務。 

・現在 COの定期発送件数は 165通。CO委員の代わりとして代議員へ郵送していたものが終了すると半分程度

になる見込み。 

【BOX-916およびミーティング＆イベント一覧表について】 

・「BOX-916」発行日の翌日月曜に CO での頒布開始日を変更したが、知らずにこれまで通りの土曜に来所され

るメンバーもいた。「BOX-916」はともかく「M＆イベント一覧表」はこれまで通りの土曜にして欲しいとの意

見もあった。 

【その他】 

・現在の COのHPを作成しているソフトから、地域やグループのメンバーと連携の取れやすい別のものに変更

したい。災害時等にＣＯに来ないとＨＰを更新できない状況は変えるべき。 

→今回のオンラインでのＣＯ委員登録は切り替えの手始め。うまくいけば、順次、切り替えていく。 

 長期の目標から小分けした達成目標を設定する。CO 運営委員会の委員長が変わっても方針が変わることがな

いよう長期計画を策定する。 

・「第 7回 CO運営委員会議事録」に記載したＣＯの地域サポート業務についてのお詫び。 

→文書を定期情報とともに発送し、ＨＰにも掲載する。 

・東関越地域のミーティングリスト委員会とＣＯ運営委員との意見交換についてＣＯ集会での取り扱い。 

→２つの地域を平等に扱うのが COの基本方針ではあるが、地域ごとにニーズが異なるのは当然。 

→どちらの地域のサービス委員会からの話でも、既に策定済みの COとの連絡窓口を通して正式に依頼を出して

もらう。（2024年度の地域の窓口は、東：総務委員会 西：総務委員会・集会議長団）詳細はそれぞれのサービ

ス委員会とＣＯで協議する。 

・CO 運営委員会専用のメールを用意することの可能性や運用方法等を話し合った。CO の公式アドレスのほう

がよい、アドレスがたくさんあると混乱につながるなどの意見もあり継続審議となった。 
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【財政状況等について】 

・現金 278,535円（11/2現在）ゆうちょ銀行 2,862,043円（11/2現在）りそな銀行 661217円（10/29現在） 

・所内 PCのサポート期間が終了する。動作不良も発生しているので新規購入の検討も必要ではないか？ 

 →PC の新規購入は予備費で対応できる見込み。量販店などの下見をする。 

【CO委員オリエンテーション】 

・12月 1日（日）江東文化センター 

・説明および質疑応答。その後ディスカッションへ 

【第 3回 CO委員集会】 

・12月 22日（日）大島文化センター 

 

 

【今後の継続議題】（☆この項目を設けて積み残し議題を議事録で確認出来るようにしています。） 

・オフィスの引っ越しを検討・ウェブサイトの改善を検討・オフィスの閉鎖条件を検討・フェローシップ開催を検討 

202４年 9月 1日時点で、両地域 262G中、92Gがセントラルオフィス委員を登録しています。連絡係登録が 18G。合計で

全体の約 41%です。未登録のグループには 2025年度より COからの定期発送物が届かなくなります。 

積極的にセントラルオフィス委員の登録をしていただけるよう、よろしくお願いいたします 

 

☆CO運営委員・監事・CO集会副議長・書記役を随時募集しています！ 

特にCO運営委員の人数が全く足りておらず、このままでは来年度のCO運営が出来なく

なる可能性があります。 

 

 

＊献金のお振込先はこちら 

《郵便振込》 

■ゆうちょ銀行 

■口座 （記号）00130-4   (番号） 756484 

■加入者名 AA関東甲信越セントラルオフィス  

 

《銀行振込》（ネットバンキング等オンラインの場合もこちらです） 

■ゆうちょ銀行 〇一九店（ゼロイチキュウテン） 

■当座 756484 

■加入者名 AA関東甲信越セントラルオフィス  

 

 ※いずれの場合も、通信欄に以下の三点を明記してください。 

①お名前・グループ名  「〇〇〇グループ」等 

②献金の種類    「グループ献金」等 


